

Cuba et la Russie qualifient d'excellentes les relations bilatérales



La Havane, 14 juin, (RHC).- Ricardo Cabrisas, vice-président du Conseil des ministres de Cuba et Sergueï Kalashnikov, coordinateur du Groupe d'amitié avec Cuba au Parlement russe ont qualifié d'excellentes les relations entre nos deux pays.

Au cours de l'entretien, mercredi à La Havane, le sénateur russe a rappelé que le Parlement de son pays adopte tous les ans une résolution condamnant le blocus étasunien.

Sergueï Kalashnikov s'est prononcé pour la multiplication des échanges culturels entre la Russie et Cuba qu'il a qualifiée de voie alternative pour la consolidation des liens bilatéraux.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/164597-cuba-et-la-russie-qualifient-dexcellentes-les-relations-bilaterales>



Radio Habana Cuba